

BREKO

Verbandskenner als neuer Leiter

[15.12.2015] Für den Bereich Politik und Gesetzgebungsverfahren im Bundesverband Breitbandkommunikation (BREKO) übernimmt Regulierungsexperte Sven Knapp im neuen Jahr die Leitung.

Der Bundesverband Breitbandkommunikation (BREKO) setzt zum 1. Januar 2016 Sven Knapp als neuen Leiter des Bereichs Politik und Gesetzgebungsverfahren im Berliner Hauptstadtbüro ein. Von dort aus wird er die Interessen des Verbands und seiner mehr als 230 Mitgliedsunternehmen gegenüber politischen Entscheidungsträgern vertreten. Der 32-jährige Jurist folgt auf Nils Hullen, der den Verband bereits verlassen hat. Knapp war während seines Referendariats an der Deutschen Hochschule für Verwaltungswissenschaften und beim Deutschen Industrie- und Handelskammertag (DIHK) tätig. Später wechselte er als Referent Recht und Regulierung zum BREKO nach Bonn und betreute dort bislang unter anderem Regulierungsverfahren bei der Bundesnetzagentur. BREKO-Geschäftsführer Stephan Albers: „Ich freue mich sehr, dass wir mit Sven Knapp einen ausgewiesenen Kenner unseres Verbandes als neuen Leiter Politik und Gesetzgebungsverfahren gewinnen konnten, der sein umfangreiches Wissen aus dem Regulierungsbereich in seiner neuen Funktion sehr gewinnbringend einsetzen wird.“

(an)

Stichwörter: Breitband, BREKO, Sven Knapp